

BAB IV

PENTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian diatas dapat disimpulkan bahwa:

Konsep akidah dalam kitab *Kifayatul Mubtadi'in* ialah merupakan tauhid dari *I'tiqad Ahlussunah wal jama'ah*. Sebagaimana yang dijelaskan oleh K.H. Abdurrahman bin Muhammad Ali dalam kitabnya, bahwa *ma'rifat* adalah awal dari agama apabila tidak sempurna *ma'rifat* kepada Allah Swt. maka tidak sempurna pula segala amal perbuatan seorang hamba. Diantara pengenalan hamba kepada Allah Swt. ialah melalui sifat-sifat kebesaran-Nya, dan dalam *i'tiqad ahlussunah wal jama'ah* iman menyangkut kepada rukun iman yang 6, iman kepada Allah Swt, iman kepada Malaikat-malaikat, iman kepada kitab-kitab, iman kepada Nabi dan Rasul, iman kepada hari akhir, dan iman kepada *qada'* dan *qadar*. Dan mengenai hubungan makhluk dengan Allah Swt. yaitu *muhimmah* (*khauf* dan *raja'*), dan *husnudzon* kepada Allah Swt.

Konsep Akidah dalam kitab *Kifayatul Mubtadi'in* secara garis besar memiliki relevansi dengan materi akidah akhlak di Madrasah Ibtidaiyah dan ada sebagian konsep yang tidak relevan. Diantara konsep yang memiliki relevansi dengan materi akidah akhlak yaitu, konsep *ma'rifat* dengan materi *asmaul husna*, konsep rukun iman dan *syahadat*. Sedangkan untuk konsep yang tidak memiliki relevansi dengan materi akidah akhlak di Madrasah Ibtidaiyah adalah konsep *i'tiqad*, *muhimmah*, dan *husnudzon* dikarenakan pembahasan pada konsep ini cukup mendalam bagi anak usia SD/MI.

B. Saran-saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dipaparkan di atas, maka saran yang dapat diberikan adalah:

1. Kepada Pendidik

Seyogyanya pendidik merupakan fasilitator keilmuan bagi peserta didiknya, oleh sebab itu seorang pendidik harus mengetahui konsep akidah dengan baik dan benar, terlebih lagi penyampaian konsep akidah untuk anak usia SD/MI haruslah sesuai dengan tahap berfikir anak, agar pemahaman tentang akidah menjadi benar dan dapat di aplikasikan dalam kehidupan sehari-hari.

2. Kepada Orang Tua

Orang tua sebagai pendidik dirumah harus menjaga pemahaman anak mengenai tauhid dengan cara mempelajari dan menerapkan hakikat tauhid dengan baik dan benar, agar tetap terjaga *trend* positif untuk anak dan anak pribadi dapat membiasakan diri dan merealisasikan konsep akidah di kehidupan sehari-hari.